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サークル棟のトイレ利用に関して 

 

昨年度、４号館サークル棟のトイレが綺麗になりました！ 

落書き塗れでスラム街の如き様相を呈していたトイレでしたが、壁は白くなり、便器、洗

面台、その他全てがリニューアルされました。 

しかし、最近になって再びトイレの壁に落書きをされるという非常に悲しい事態が発生し

ていました。 

連盟会議ではこのことを問題と捉え、再度業者に依頼し、綺麗な状態に戻してもらうこと

に決定しました。 

業者に依頼するのにも、手間暇そして何よりもお金かかります！ 

トイレに落書きをするのは絶対にやめましょう。 

また先日、４号館のトイレから不審物が発見されるという事件もありました。 

不審物を見かけた際には学友会事務室までご連絡ください。（文責 芸連 西村） 

 

 

5月中旬に粗大ゴミの回収が行われました。家電製品を捨てる際には郵便局にて家電リサイ

クル券を購入し、添付する必要があります。中央大学では、リサイクル券購入をセントラ

ル美装株式会社さんに委託しています。6月 1日に委託業者さんより家電リサイクル券の請

求が来ましたので昨年に引き続き、理工連盟さんを除く 6 連盟で費用を等分する運びとな

りました。費用の合計は 80,834 円でしたので 1 連盟あたり 13,472 円、端数は 2 円となり

ます。また、粗大ゴミの回収する際に家電リサイクル券のシールが剥がれていたり、大学

内ではなく各家庭で使用されていたと思われるような家電製品がシール無しで廃棄されて

いた旨を委託業者さんより指摘されましたのでご注意ください。 (文責 芸連 増田) 

 

・前期の施設改善要望について 

連盟会議では学生の皆さんからアンケート調査を実施し、各連盟委員会内での協議をもと

に中央大学の施設改善の要望を学友会に申請しています。施設改善の要望は年間で前期・

後期の 2回受け付けています。今年度前期の改善要望の内容は以下のようになっています。 

 

1．多摩キャンパス 4号館における全学無線 LANの整備 

 多摩キャンパス 4 号館には多くのサークルの会室があり、サークル活動で大多数の学生

がインターネットを利用しています。近年、部会間の連絡や大学の情報を得るためにも欠

かすことはできません。現在 4号館では全学無線 LANが整備されていないため、複数人が

使用する際にはやむを得ず Cスクエアなどへ移動しなければなりません。全学無線 LAN の



整備をすることで今後の学生のサークルおよび研究活動を活性化することが期待できます。 

 

2．中央大学内における空調整備の見直し 

 現在中央大学では空調設備の一括集中管理を行っています。7月 2日現在、私が執筆を行

っている 4号館の部屋では冷房 21度で設定されています。あまりにも寒すぎる設定だと思

います。同様に気温が非常に高温の日の空調が間に合わないばかりでなく、時間、天候、

場所にあわせた柔軟な温度管理ができていないため、大学関係者の活動および研究に支障

をきたすと思われます。 

 

3．後楽園キャンパス 4号館階段における手すりの設置 

 後楽園キャンパス 4 号館は建物が古いので、階段が急であり、手すりがついておらず、

入り口には段差があります。足の不自由な方、ご年配の方に対する配慮がなされていない

環境となっています。現状、足が不自由な学生は二階の部会室や連盟室ならびに印刷室を

利用する際にこの階段を使わなければならないため壁伝いに上り下りしています。階段の

段差も大きく見通しも悪く、対向者とぶつかるおそれもあるので手すりを設置するなど早

急の対処が必要です。 

 

4．多摩キャンパス第一体育館の全般的改善 

 第一体育館の風通しの改善、空調設備の改善、保健センターもしくは休憩室の設置の必

要があると思います。第一体育館は元々風通しが悪いことに加えて窓の故障が相次ぎ、夏

季に熱中症がおおく発生しています。熱中症患者を休ませることができるような施設もな

く、保健センターからも離れていることから早急な処置が難しく、状況次第では命に関わ

る問題です。また、第一体育館に内設する部会室の冷暖房器具の老朽化が著しく、暖房器

具の熱風によってカーテンが溶けた(!) という危険な報告もされています。今回の施設改善

案のなかでも命に関わる問題なので早急に改善する必要があります。（文責 学連 中島） 

 


